
Protokoll der Sitzung des Fachschaftsrates Klassische Philologie 
vom 04.12.2017 in 1.11.1.Z.23

Anwesend: Birk-Matti Blaschka, Sven Götzmann, Sophie Schreyer

Protokoll: Sven Götzmann

Beginn: 10:15 Uhr

0. Formalia
0.1 Beschlussfähigkeit

• Die Beschlussfähigkeit ist mit 3 von 5 Mitgliedern gegeben.
0.2 Tagesordnung

• Die Tagesordnung wird einstimmig (3 / 0 / 0) angenommen.
0.3 Protokollbesprechung

• Das Protokoll vom 20.11.2017 wird einstimmig (3 / 0 / 0) angenommen.

1. Berichte
1.1 Vernetzung

• Treffen am 29.11 mit den Fachschaften der FU und der HU erfolgreich → Chat gegründet
• Fragen für die Zukunft: 

◦ Welche Veranstaltungen gibt es traditionell? 
◦ Wie sieht ein ausgeführtes Veranstaltungsprogramm aus?
◦ Wie groß ist die Beteiligung bei den Veranstaltungen?
◦ Wie oft tagt die Studierendenvertretung?

• Möglichkeiten für Einladungen: Spieleabend, Parkführung, Drachenbootfahrt
• positive Resonanz auf Teilnahme am DAV-Kongress

1.2 Bibliothek
• Die Bücherliste wird nun wöchentlich aktualisiert. → Sophie, Sven

2. Auswertung
2.1 Aktionstag zum Humboldt-Forum (25.11.2017)

• Sven und Philipp haben Lösungen zum Material des DAV erstellt. Die Lösungen sollen in
einem neuen Veranstaltungsordner abgeheftet werden.

2.2 Stammtisch (30.11.2017)
• mit 9 Teilnehmenden erfolgreich im Peter Pane durchgeführt
• Donnerstag nun fest Stammtischtag



3. Planung
3.1 Saturnalia/Weihnachtsfeier (13.12.2017)

• Werbung (Mail, Facebook. Lesezeichenflyer, FSR-Flyer, Poster, Website) bereits erfolgt
• Einkauf → Birk
• Waffelteig → Sven

3.2 Von Kaisern und Kürbissen (18.12.2017)
• Werbung (Mail, Facebook, Website) bereits erfolgt
• Hier können Reste der Saturnalia verbraucht werden.

4. Finanzen
4.1 Aufbewahrung

➔ Der FSR beschließt einstimmig (3 / 0 / 0 )die Ausgabe von   60 Euro     für 4x Lagerboxen   
(30Bx30Hx40L) mit Deckel + 2 Schöpfkellen à   10 Euro.  

4.2 Medien
➔ Der FSR beschließt einstimmig (3 / 0 /  0) für das laufende Haushaltsjahr    200 Euro   für  

Medien ab sofort ausgeben zu können. 

5. Sonstiges
• Der nächste Termin wird nach der Wahl am 13.12 erst ermittelt werden müssen.


